
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯПТЕСЬ! 

В ЦК КПСС, СОВЕТЕ МИНИСТРОВ 
СССР, ВЦСПС И ЦК ВЛКСМ 

ЦК КПСС, Совет Министров СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ 

приняли постановления: 

«О Всесоюзном социалистическом соревновании работников 

промышленности, строительства и транспорта за досрочное вы-

полнение народнохозяйственного плана на 1974 годь; 

«О Всесоюзном социалистическом соревновании работников 
сельского хозяйства за увеличение производства и заготовок про-

дуктов земледелия и животноводства в 1974 году». 

Для победителей во Всесоюзном социалистическом соревнопа 

нии союзных и автономных республик, краев и областей за до-

срочное выполнение народнохозяйственного плана предприятиями 

промышленности, сельского хозяйства, строительства, транспорта 

и других отраслей народного хозяйства учреждено 58 переходящих 

Красных знамен ЦК КПСС, Совета Министров СССР, ВЦСПС и 

ЦК ВЛКСМ с дипломами, в том числе для союзных республик -8, 
для автономных республик, краев и областей - 50. 

Для передовиков социалистического соревнования - рабочих, 
колхозников, инженерно-технических работников, коллективов 

бригад, участков, отделений, ферм и звеньев за выдающиеся дости-

жения в труде учреждено дополнительно 10 Государственных пре-

мий СССР. 
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ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 

ОБ К1 ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 
СЛАНЦЕВСНОЙ fОРОДСНQЙ ПАРТОРГАНИЗАЦИИ 

12 января прошла XI отчетно-выборная 

конференция Сланцевской городской партийной 

организации. С огчетным докладом городского ко-

митета КПСС выступил первый секретарь горкома 

партии Г. В. Лазинин. 

Отчет о работе ревизионной комиссии ГК 

КПСС сделала ее председатель Т. А. Белова. 

С докладов от мандатной комиссии выступил 

председатель комиссии Э. Я. Ткаченнов. 

В обсуждении отчетного доклада горкома 

КIIСС приняли участие: секретарь парткома СПК 

«Сланцы» Н. Ф. Нечаев, бригадир проходчиков 

шахты имени С. М: Кирова И. П. Михайлов, ди-

ректор совхоза « Старополы кий» А. Ф. Егоров, 

газорезчица комбината « Стройдеталь» Н. П. 

Ильянова, директор шахтоуправления «Ленин-

градсланец» В. П. Рябцев,доярка совхоза « Ро-

дина» З. Е. Добычина, председатель Сланцевского 

горисполкома Н. С. Дятченнов, первый секретарь 

Кохтла-Ярвеского ГК КПЭ Л. А. Ананич, врач 

городской санэпидстанции В. А. Нострома, секре-

тарь партбюро совхоза « Аврора» А. Н. Лисанова, 
машинист крана цементного завода Н. В. Ширин, 
первый секретарь Сланцевского ГК ВЛКСМ 
В. В. Назаров, управляющий трестом -площадкой 

N 63 В. П. Громов, председатель Сланцевского 
горкома народного контроля Е. И. Нучеров, пред-

седатель завкома регенератного завода Н. Е. Яр-
чук. 

На конференции выступил кандидат в члены 

бюро Ленинградского областного комитета КПСС, 

зам. председателя облисполкома В. Н. Смирнов. 

Ответил на поступившие в президиум вопросы 

и выступил с заключительным словом первый 

секретарь Сланцевского горкома КПСС Г. В. Ла-

зинин. 

Делегаты XI отчетно-выборной конференции 

городской парторганизации приняли широкое 

постановление, где намечены магистральные 

пути дальнейшей работы городской партийной 

организации. 

СОСТАВ СЛАНЦЕВСНОf0 ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА НПСС, 

ИЗБРАННОГО НА Х1 ОТЧЕТНО-ВЫЬОРНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 

СЛдНЦЕВСН0Й ГОРОДСКОЙ ПАРТОРГАНИЗАЦИИ 
Акишин В. П. Добрынин А. П. Матвеев В. Л. 
Андрианова И. И. Дятченков Н. С. Масляников И. К.  
Арутюнов С. М. Егоров А. Ф. Мачнев П. И. 
Архипова А. П. 

Егорова Л. Г. 
Мельников В. С. 

Белая Л. А. Михайлов Г. Г. 
Борисов Д. В. Иванов А. И. 

Михайлова Л. А. 
Боровова Р. В. Иванова В. С. Назаров В. В. 
Бурин Л. И. Кузнецов В. М. Нечаев Н. Ф. 
Васенко Р. И. Кузьмин Н. Ф. Н иканов А. А. 
Васильев Б. Я. Кузьмина Т. Е. Петров А. И. 

Васильева Л. П. Куликов Г. И. Рябков В. В. 
Васильева М. Д. Кучеров Е. И. Рябцев В. П. 
Воробьева В. П. Лазинин Г. В. Тимофеев В. Н. 

Гладких В. Д. Лакеев Н. А. Ткаченков Э. Я. 
Григорьева З. К. Ланцов С. А. Фролов С. А. 
Громов В. Л. Л исакова А. Н. Хераскова Т. Н. 

Кандидаты в члены Сланцевского городского комитета КПСС 
Алексеева Г. М. Дроздов В. И. Колтунович Ю. И. 

Акулов Н. Д. Иванова Л. А. Коротков Н. А. 
Манкуни Г. Г. 

Белянин Ю. И. Иванцов Н. И. Миролюбова Л. Г. 

Добычина З. Е. Козлов В. К. Ходжаев Ф. А. 

ПЛЕНУМ ГОРКОМА КПСС 
Состоялся первый, организационный пленум вновь из-

бранного XI конференцией городского комитета КПСС. 
Первым секретарем Сланцевского горкома КПСС избран 

Г. В. Лазинин, вторым - А. П. Добрынин, секретарем горко-

ма партии - А. А. Нинанов. 
Пленум избрал новый состав бюро городского комитета 

КПСС. В него вошли: директор совхоза «Родина» Д. В. Бо-
рисов, заведузощий орготделом ГК КПСС Л. И. Бурин, опера-

тор печного цеха СПК «Сланцы» В. Д. Гладких, управляю-

щий трестом -площадкой Л 63 В. П. Громов, второй секретарь 

горкома КПСС А. П. Добрынин, председатель Сланцевского 
горисполкома Н. С. Дятченков, председатель горкома народно-

го контроля Е. И. Нучеров, первый секретарь горкома КПСС 
Г. В. Лазинин, секретарь партбюро совхоза «Аврора» А. Н. 
Лисанова, секретарь горкома КПСС А. А. Нинанов, секретарь 

парткома шахтоуиравлемтгя «Ленинградсланец» Э. Я. Тка-
чениов. 

Пленум горкома КПСС утвердил заведующих: орготде-

лам горкома КПСС - Л. И. Бурина, отделом пропаганды и 

агитации горкома КПСС - В. С. Мельникова, промышленно -

транспортным отделом горкома KIICC - Г. Г. Михайлова, 
общин отделом горкома КПСС - Н. М. Михайлову. 

Председателей партийной комиссии горкома KIICC ут-

вержден П. И. Мачнев. 
Редактором городской газеты «Знамя труда» утвержден 

Г. Г. Маннуни. 

В РЕВИЗИОННОЙ КОМИССИИ 
Состоялось заседание вновь избранной реви-

зионной комиссии Сланцевского горкома КПСС. 
Председателем ее избрана зав. горфинотделом 
Т. А. Белова. 

Члены ревизионной комиссии 

Сланцевского городского комитета КПСС 
Арикайнен А. А. Иванова Р. И. 

Белова Т. А. Корнилов В. Н. 

Борисенко А. Н. 
Волков О. В. Михайлова М. И. 
Долгова Т. А. Филева Г. Ф. 

ДЕЛЕГАТЫ НА ХХII КОНФЕРЕНЦИЮ 
ЛЕНИНГРАДСКОЙ оИлАстной 

ОРГАНИЗАЦИИ КПСС 
Белянин Ю. И. Минина А. И. 
Дятченков Н. С. 
Лазинин Г. В. Павлюченков Н. И. 

УСПЕХИ' ТЫСЯЧНИКОВ 
Четыре добычные бригады из одиннадцати на шахте «Ле-

нинградская» так называемые тысячники. Они имеют суточ-

ный план добычи более чем в тысячу тонн. Две из них, воз-

главляемые Г. И. Куликовым и В. И. Лебедевым, лидируют в 

соревновании. Каждый из этих горняцких коллективов имеет 

на своем счету в первой декаде января по 300 тонн сланца, 

добытого сверх плана. 

Среди других бригад горнорабочих очистных забоев впе-

реди в соревновании идут бригады, руководимые S. А. Юдчи-
цем и Н. И. Ястребовым. 

А. АНДРЕЕВ, 
рабкор. 
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ПО НАШЕЙ СТРАНЕ 

Ряд проектных организа-

ций Ленинграда участвует в 

проектировании прокатного 

оборудования для комбината 
Бхилаи. 

Двигатели для прокатных 

станов гиганта индийской 
металлургии изготовляет 

объединение «Электросила». 
Сейчас в цехах фирмы с 

опережением графика идет 

их сборка. 
НА СНИМКЕ: бригада ком-

мунистического труда О. Н. 
Петрова ведет обмотку якоря 

двигателя для Индии мощ-

ностью 9 тысяч киловатт. 

Фото М. Блохина. 
Фотохроника ТАСС 

СЕЛЬСКИЙ, 
УНИВЕРСАЛЬНЫЙ 
РИГА. В Латвии сооружа-

ется первый в республике 
сельский домостроительный 
комбинат. Он рассчитан на 
выпуск двух тысяч разбор-
ных коттеджей в год. Сборка 
каждого займет на месте 

всего шесть часов. На комби-
нате предусмотрено нала-

дить массовый выпуск дре-

весностружечных плит, ме-

бели, столярных изделий, 

НОВЫЕ СОВХОЗЫ 
ПРИМОРЬЯ 
ВЛАДИВОСТОК. Два но-

вых звероводческих совхоза 

«Смоляниновский» и «Крас-

кинский» образованы в При-
морье. Теперь в системе 

краевого треста «Дальзверо-
пром» насчитывается два-

дцать таких хозяйств. Это 
крупные специализирован-

ные предприятия с поселка-

ми городского типа. Уже в 

нынешнем году на фермах 
хозяйств будет выращено 

около миллиона норок. Ста-
до пятнистых оленей в сов-

хозах превышает 40 тысяч 

голов. 

ПУТЕШЕСТВУЕТ 
КОПЕР 
НОРИЛЬСК. (ТАСС). Здесь 

завершен уникальный экспе-

римент. Копер высотой в 

51 метр и весом 3,5 тысячи 

тонн передвинут с монтаж-

ной площадки рудника Ок-
тябрьский к местонахожде-

нию ствола на расстояние 

62 метра. Срок проходки ти-

пового ствола и монтажа на-

земных сооружений сокра-

щен на год. В Заполярье по-

добный эксперимент прове-

ден впервые. 

НОВОЕ РУСЛО СЕЙМА 
КУРСК. (ТАСС). Река 

Сейм, на берегу которого 

сооружается Курская атом-

ная электростанция, потекла 

по новому руслу. Машини-

сты земснарндов Д. Чериуха 
и Ю. Вихров более двух лет 

шли навстречу друг другу и 

прорыли прямую восьмики-

лометровую «нитку» отвод-

ного канала. Старому пет-

ляющему руслу осталось 

жить недолго. С наступле-

нием весеннего паводка нач-

нется заполнение строящего-

ся в пойме водохранилища 

емкостью сто миллионов ку-

бометров. Вода потребуется, 
и частности, для охлаждения 

агрегатов АЭС. 

SА ПРОШЕДШИЕ з ГОДА де-
вятой пятилетки партийные 

комитеты и партийные бюро сов- 

хозов проделали немалую работу 
по укрепленгпо партийных рядов, 

повышению боеспособности це-

ховых партийных организаций, 
авторитета каждого члена партии 

п решении партиг-шо-политических 
п хозяйственных задач, стоящих 

перед коллективами совхозов. 

Одной из действенных форм воспи-

тания трудящихся масс является 

проведение партийных собраний. 
Хорошо подготовленные и целе-

направленные, они создают ат-

мосферу творческого поиска и же-

лаюиюя у коммунистов внести как 

можно больший вклад в общее де-

ло Мпогпе партийные организации 

совхозов стремятся совершенство-

вать практику подготовки гг про. 

ведения собраний. 
На обсуждение коммунисты 

стал чаще выносить вопросы, 

связанные с улучшением органи-

зации социалистического соревно-

вания, укреплением партийной и 

государственной дисциплины, со-

веригеиствоваинем форм п мето-

дов воспитательной работы, повы-

шением эффективности сельскохо-

зяйственного производства. Вот, 
к примеру, повестки дггя неко-

торых собраний совхозов. «О6 
авангардной роли коммунистов в 

период заготовки грубых и соч-

ных кормов» (такие собрания про-

шли во осек хозяйствах), «Задачи 

За ноябрь и декабрь прош-

лого года редакция «Знамени 
труда» получила немало писем 

о плохом обслуживании пасса-

жиров на автобусных маршру-

тах № ё 1, 2, 4, 11, 97. Их 
прислали: группа рабочих рай-
онного объединения «Сельхоз-
техника», работник шахты 

« Ленинградская» С. Н. Осадец, 
педагог Черновсной школы 

О. Петрова, старший инженер 

ПТО комбината «Сланцы» 
т. Диденко, работницы регене-

ратного завода тт. Рудиюк, 
Григорьева, Горская и многие 

другие. 

На что конкретно жалова-

лись авторы писем? Не выдер-

живается расписание движения 

автобусов. В результате люди 

по полчаса и более мерзнут на 

В. И. ДАНИЛЬЧЕНКО: 
- П оводы для жалоб, конечно, 

есть. За последнее время автобус-
ное обслуживание ухудшилось. 

Этому есть ряд причин. 

По количеству машин наш парк 
вырос вдвое. А производственная 
база осталась та же. Не хватает 

шоферов, ремонтников, Люди к 

нам идут молодые, хорошие, но им 
часто недостает навыков, опыта. 

Н а сегодня неисправны 25 авто-
бусов. Для югх ремонта иеобходи• 
мо 25 теплых мест, а ююх у нас 

всего 7. Некоторые автобусы стоят 
из-за того, что нет запасных гене-

раторов, 

Очень часты сходы машгит с 

маршрутов из-за различных по-

ломок юна плохих дорогах. Случа-
ется, что ремонтнюгки целую ночь 

возятся только с рессорами и 

лневморессорами. 

Предприятия города начинают 

рабочий день в одно гг то же вре-

мя. К 8 часам утра требуется 60 
автобусов, А потом до 15 часов 

па многих машинах некого возить. 

Ежедневно в последние днгю года 

22 автобуса возили строителей иа 

«Фосфорит». В результате трудно 

было маневрировать автопарком. 

Сказы валась и недостаточная под-

готовка диспетчеров, механиков. 

Графики мы рассчгютываем по тех-

ническггм скоростям, а сколько 

времени приходится терять инок 
раз у железнодорожных переез-

дов?? 
3. И. ВОЛКОВА: 
- Трудно работать из-за пло-

хих порог, Мы составляем графююк 
на целый день. Сбой одного рейса 

уже ломает все распгюсанне. Поте-
ргг люшейного врепюенгю из-за низ-

кого качества дорог очень боль -

июне. 

Мы неоднократно ставили воп-

рос перед городскими организа-

циями о рассредоточенююи часов на-

чала работы предприятий, Это 

партийной организации по подбору, 
расстановке и воспитанию кадров" 

(«Родина», «Слапцевский») и дру-

гие. 

Партком совхоза «Сланцевский» 
под руководством секретаря М. Д. 
Васильевой внимательно отнесся 

к расстановке коммунистов. По 

совхоза «Родина», где слушатели 

изучают основы создания мате-

риально-технической базы строи-

тельства коммунизма. В этой шко-

ле занимается весь руководящий 
состав. 

Важное значение в неуклонном 

повышении трудовой и политиче-

освоил способ прессования сена и 

внедрил его в своем совхозе Уже 
в 1973 голу руководимое мм звено 

запрессовало 537 тонн сена. Во 
всех совхозах внедрен отрядный 
метод заготовки грубых н сочны х 

кормов. 

В партийных организациях сов-

Яакая / ШКОЛА ВОСПИТАН И Я й

рекомендации парткома ком-

мунист Л. Г. Кушмаиова пошла 

на самый трудный участок -

ферму Втроя. Есть надежды, что 

эта ферма добьется хороших ре-

зультатов. Этому уделяется боль-
шое внимание ц в других совхо-

зах, Егде не прошло и полгода, 

как в совхозе «Аврора» стал ра-

ботать главным внженером ком• 

мугюист В. М. Моряков, но серьез-

ное его отношение к работе позво-

лило совхозу первым в районе за-

вершить уборку урожая и начать 

ремонт техники к следующему 

сельскохозяйственному году. При-
обретенные в институте знания 

он с успехом применяет на прак-

тике. 

Таких примеров много. Комму-
н псты повышают свой политиче-

ский п пдейный уровень в сети по-

лггтпросвещения и школах комму-

нистического труда, Хорошо нала-

жена учеба в первом отделении 

ской активности коммунистов име-

ет постановление майского 
(1972 г.) Пленума ЦК КПСС «Об 
обмене партийных документов». 

Большая работа в партийных орга-

низациях совхозов была проведе-

на в ходе подготовки и обмена 
партийных документов. Значимую 
роль сыграли индивидуальные 

собеседования, 
С наибольшей полнотой дело-

вые гг политические качества чле-

нов партии раскрываются в удар- 
ггой работе, в развитии массового 

социалистического соревнования. 

Несмотря юга неблагоприятный по 

погодным условиям 1973 год, тру-

женики совхоза «Аврора» получи-

ли хороший урожай всех сельско-

хозяйственных культур. Коммугюи-
сты стали инициаторами внедрения 

в прогюзводство достижений науки 

и техники, передовой практики. 

'Гракторист совхоза «Родина» 
коммунюгст В. Г. Николаев быстро 

хозов заметно улучшился контроль 

за выполнением принимаемых по-

становлений партийных собраний. 

Однако в отдельных парторга-

низациях еще значгютелыгая часть 

коммунистов отмалчивается на%>, 
собраниях, не учствует в их под- -
готовке. Порой узок круг длклад-

чггков, часто на повестку дня вы-

чосптся второстепенные вопросы. 

0 т того, как собрание подготов-

лено, от активности участия в нем 

каждого коммуниста, их смелых 

суждений и ценных предложений 
зависит дальнейшее руководство 

партийной организацией хозяйст-
венной деятельностью. Необходи-
мо в каждой первичной партийной 
организации села сделать собра-
ние настоящей школой воспитания 

коммупйстов. 

К. АНТОНОВА, 
инструктор орготдела 

горкома КПСС. 

АВТОБУСЫ И ПАССАЖИРЫ 
ВСТРЕЧА 3А КРУГЛЫМ СТОЛОМРЕДАКЦИИ 

улице. В письмах были сетова-

ния на низкую культуру обслу-
живания и другие неполадки. 

Письма сланцевчан послу-

жили поводом для редакцион-

ной встречи за « круглым сто-

лом». В ней приняли участие 

председатель постоянной ко-

миссии Сланцевского горсовета 

по транспорту и дорожному 

строительству Г. И. Васильев, 
главный инженер Сланцевского 
пассажирского автопредприя-

тия В. И. Данильиенко, зам. на-

чальника АТП по эксплуатации 

З. И. Волкова. 

облегчило бы работу транспорта, 

улучшгюло обслуживание пассажи-

ров. 

Освобождение главной дорож-

ной артернгг•- улицы Кирова - от 

грузового автотранспорта позво-

лило бы увеличить скорость двюг-

жения автобусов. 
Пассажюгры жалуются на то, что 

срывается график, иногда у во-

дителей нет проездгюых талонов, не 

объявляются остановки. В этом 

направленигю мы работу проводим: 

разработано специальное положе-

ние. Виновных лишаем премий, 
разбираем отдельные случаи на-

рушений на заседангюях комитета 

профсоюза, издаем приказы. 

Положение с автобусным дви-

жением улучшится, еслюг будет 
справляться с ремонтом машин 

техническая служба, По первому 

маршруту планируем пустить 11 
автобусов с интервалом 5-6 ми-

нут. В часы «пик» выделяем 

большее количество машин с тем, 

чтобы своевременно доставить л ю-

дей к месту работы. 

Использование «разрывных» на- 

рядов автобусов поможет разгру-

зить поток пассажиров, сократить 

интервалы в движении.. 

На маршруте № 2 количество 

автобусов пока увеличивать не 

будем: по нашим расчетам, онгг 

справляюотся с перевозками людей. 
Маршрут этот длинный, но рас-

членить его в настоящее время 

возможности нет, 

Плангюруем улучшить обслужи-
вангюе на маршруте № 97 - пу: 

стыть параллельно еще автобус. 
Но сдержгювает нас то, что нет 

посадочной и разворотной пло-

щадок. - 

Будет дополнительный автобус в 

часы «пик» гюа маршруте № 11. 

Перестройгга в службе эксплуа-

тацмгг - дело сложное. Например, 
8 января юга линию не вышло 12 
автобусов. В результате приходит-

ся снимать машгюну с какого' то 

маршрута: первого, четвертого, 

одиннадцатого и т, д., перестраи-

ваться на -ходу. Интервал в движе-

нии, естественно, увеличивается. 

Если все автобусы на линии, то 

интервалы, которые заложены в 

график, обеспечивают перевозки 

норм альгио. 

Несколько по-иному объясняет 
положение дел председатель по -

ОТ РЕДАКЦИИ: Улучшение обслужива-
ния населения - один из главных вопросов, 

который предстоит решать работникам пасса-

жирского автотранспортного предприятия в 

ближайшее время. Справиться с этой зада-

чей можно лишь используя все резервы и 

возможности производства, преодолев трудно-

сти, которые хорошо известны руководите-

лям, партийной м профсоюзной организа-

циям. 
Как сказали В. И. Данильченко и З. И. 

Волкова, кое-что уже предпринимается. Но 
все ли внутренние резервы исчерпаны? Пока 
не все. Вот некоторые источники: сокращение 

заказных автобусов, более строгий контроль за 

соблюдением графика движения, более чет-

кая работа диспетчеров, создание ремонтной 
бригады. 

Ну а контроль за тем, как используется 

транспорт по заказам? Это ведь тоже нема-

ловажный резерв. 

Особо следует сказать о дорогах. Забо-
титься об их содержании - дело комбината 
благоустройства. В его распоряжении техника, 

кадры. Как и полагается солидной организа-

ции, с ней заключили договоры предприятия. 

Например, СПК «Слайцы » платит комби-
нату за услуги 18 тысяч рублей. 

стоянной комиссигю горсовета по 

-транспорту и дорожному строи-

тельству Г. И. ВАСИЛЬЕВ: 

- За последнее время по проси- 

бе автопредпргюятия парк автома-

шин увеличился вдвое. А база 

осталась прежняя. Водительский 
состав полностью не укомплекто-

ван. Н а сегодня не хватает 50 
гпоферов, слесарей по ремонту, В 
результате часть автобусов про-

стагювает. В то же время число 

другого обслуживающего персо• 

пала превышает норму. 

В гсоллективе АТП за прошед-

ший год было зарегистрировано 

115 нарушений трудовой и про-

югзводствегюной дисциплины. Прак-
тически каждый третий был кару• 

шителем. 

При проверке 8 января оказа-

лось, что 30 на 90 автобусов гге 

работали, Оии стояли в парке. 

Ежедневно значительное количе-

ство автобусов заказывают строи 

телег и другие организации. Име-
ют место факты, когда эти авто-

бусы используются не в полюгую 

меру, возят по 1-2 человека. 

Трест-площадка № 63 ежедневнс 

юга двух автобусах возит служа-

щих. В то же время в городе об-
служивание ухудшается: снимают-

я рейсы на 97-м, первом и дру-

гих маршрутах. Люди не попада-

ют вовремя на работу, 

На днях состоялось заседание 

постоянной комиссии горсовета. 

Был высказан ряд замечаний в 

адрес конторы благоустройства, 
ьоторап плохо заботится об очи-

стке дорог. 

В договорах недостатка нет. На одну и ту 

же машину несколько, есть даже на те, ко-

торые не используются из-за отсутствия во-

дителей. А дел, прямо скажем, видно ма-

ло, Только после вмешательства постоянной 
комиссии горсовета дороги были посыпаны 

песком. Не организована трехсменная работа, 
хотя необходимость в этом была. 

Контроль за работой комбината благоуст 
ройства осуществляет управление комму-

нального хозяйства Сланцевского горсовета, 

руководимое А. И. Мельниковым. Но, судя по 

вышеперечисленным фактам, этот контроль 

ослаблен. Настоящей борьбы с гололедом и 

снегом на дорогах города комбинат не ведет. 

Уже стало входить в практику то, что сне-

гоочистительная машина зимой оказывается 

неисправной, не имеет запасных частей. Пора 
спросить с руководителей комбината благо-
устройства по-настоящему. 

Обслуживание населения автобусным 
транспортом взяла под контроль постоянная 

комиссия Сланцевского горсовета. Это позво-

ляет надеяться, что в ближайшее время пас-

сажиры смогут ощутить изменения в лучшую 

сторону. 

Встречу организовали 

И. ПЕРМИНОВА, В. КАРАСЕВА. 



15 января 1974 года « З Н А М Я Т Р У Д А» 3 страница  

НЕАвеТР РЕЗЕРВЫ КОРМОВОГО ПОЛЯ 
вильно организуют труд полево- сокоурожайных кормовых В прошлом году хозяйства 

Хозяйства Сланцевского рай- дов и механизаторов на всех культур. При высокой культу- Сланцевского района получили 

она, входящие в состав Кинги- производственных процессах ре земледелия, правильной об- неплохой урожай кормовой 
сеппского межрайонного произ- заготовки кормов. работке почвы и внесении не- брюквы. Он составил в среднем 

водственного объединения сов- Что нужно для того, чтобы обходимого количества мине- 533 центнера с гектара, а в 

хозов, по своей специализации планы были претворены в ральных и органических удоб- совхозе «Родина» - 626 цент-

имеют молочно-картофелевод- жизнь? Прежде всего необходи- рений такие культуры, как неров с гектара. Немного мень-

ческое направление. Поэтому мо повысить урожайность трав кукуруза, подсолнечник в чи- ше получил совхоз «Сланцев-

основной задачей работников на естественных сенокосах. Она стом виде и в смеси с други- ский». Это хорошо, но ведь у 

растениеводства является про- пока очень низка, не превы- ми культурами дают высокие нас корнеплоды возделываются 

изводство дешевых и высоко- рассадой, а при этой техноло-

качественных кормов. В прош- гии можно и нужно иметь 

лом, решающем году пятилетки С О в е Т ы е п е l; S а л и а т а урожай 700 центнеров с гекта- 

целом по району было зато- ра. Чтобы добиться такого ре- 
товлено грубых кормов Г4.560 зультата, надо уже сейчас на-

тонн, в том числе сена 12 475 шает 7 центнеров с гектара, а урожаи. Люпин желтый, кор-
J'тонн. Запасы сенажа составили увеличение урожайности на 5 новая капуста при соблюде- чикать подготовку к выращива-

центнеров с гектара даст воз- нии правильной технологии кию рассады: отремонтировать 
4.720 тонн. Сочных кормов зато- можность совхозам района по- возделывания также не обидят технику, укомплектовать 
товлено 34.775 тонн, в том чис- И если . 

пучить 1500 тонн сена. урожаями. звенья, обучить кадры на агро-
ле силоса 22.144 тонны. Корне- технических курсах.  
плодов было собрано 12.631 хозяйства не имеют этой до- Для примера сошлемся на 
тонна, что составляет 21 цент- банки, то лишь потому, что опыт прошлого года. В совхо- Вообще, чтобы получить вы-
нер на корову. Значительно по- укосные площади естествен- зе «Осьминский» кукуруза в сокий урожай сельскохозяйст-

ных трав либо совсем не под- чистом виде дала урожай с венных культур, в том числе и 
вышено и качество заготавли, ка мливаются, либо подкарм- гектара 400 центнеров, а в сме-
ваемых кормов. Казалось бы, р р ц р кормовых, в зимнее время не-
с кормовыми запасами дела не ливаются несвоевременно, хотя си с другими культурами - 360 обходимо усилить вывозку ор-

так уж плохи. Тем не менее ис- минеральных удобрений в каж- центнеров, люпин - 105 цент- ганических удобрений, обеспе-
пользуются они не везде оди- дом хозяйстве достаточно, и неров, В «Авроре» урожай ку- чить правильное их складиро-

наково хорошо. На ряде ферм нередко они остаются неис- курузы был 500 центнеров с вание и размещение по удоб-
не только не соблюдается необ- пользованными. каждого гектара. ряемым площадям. 

ходимый режим экономии кор- Другим резервом укрепления Хороший урожай люпина и Тем не менее эти работы в 

новых ресурсов, но и не прово- кормовой базы является орга- подсолнечника в смесях полу- сланцевских хозяйствах прово-

дится их подготовка к скарм- низация двухукосного исполь- чек в совхозах «Старополь-
ливанию. А это неизбежно вле- зования многолетних трав. ский» и «Сланцевский». дятся медленно. Правда, тут 

Этим некоторые совхозы айо- были объективные причины. 
чет за собой снижение продук- Р Р Значит в текущем году надо Из-за сырой погоды не на все 

тивности скота. на пренебрегают. Наконец, на- не только закрепить успехи по поля можно было въехать на 

Быстрорастущее поголовье до шире внедрять в посевах урожайности, но и значительно тракторе, поэтому отряды по 

скота требует непрерывного по- как в чистом виде, так и в расширить посевы этих куль- вывозке удобрений использова-

полнения кормовых запасов. смесях тростникововидную ов- тур. При возделывании куку- лись на других работах. Теперь, 
Планом четвертого, определяю- сяницу и ежу сборную. рузы весьма полезно использо- когда наступили морозы, необ-
щего года пятилетки вреду- Для приготовления раннего вать опыт совхоза «Скреблово» ходимо наверстать упущенное, 

сматривается увеличение произ-.силоса следует смелее исполь- Лужекого района, который од- быстрее форсировать доставку 

водства кормов по сравнению с зовать озимую рожь, посеян- новременно на гектар высевает на поля органики. За это зем-

прошлым годом по району: гру- ную на корма. Затем эту пло- 70 килограммов кукурузы, 10 ля оплатит высокими урожая-

бых - на 20 процентов и соч- щадь можно использовать пов- килограммов подсолнечника, 20 ми, 

ных - на 21 процент. Этого торно для посева силосных килограммов овса и столько Н, СОЛОВЬЕВ, 

можно достичь лишь в том слу- культур и корнеплодов. же вики. Смесь семян в таких 

чае, если специалисты, управ- Одним из основных путей пропорциях оказалась очень главный агроном Кинги-
ляющие отделениями, бригади- увеличения кормов является эффективной и Дает большой сеппского межрайонного 
ры проявят инициативу, пра- внедрение в производство вы- выход зеленой массы. объединения совхозов. 

Письмо с комментарием 

ЗИМА В РАЗГАРЕ 
Если не считать тех несколь-

ко по-весеннему теплых дней, 
зима в этом году неплохая. И 
на лыжах можно прокатиться, 

и на коньках побегать. Особое 
раздолье ребятам. Но это, так 

сказать, предположения. А как 
па деле? 

1.764 рубля было отчис-

лено третьему домоуправлению 

ЖКО шахтоуправления с Ленин-
градсланец» для приобретения 
спортивного инвентаря, обору-
дования площадок, запивкiг 

катков, - сказала управдом 

А. А. Малышева. - Для ребят 
есть 50 пар коньков с ботин-
ками, 30 пар лыж. На Кинги-
сеппском шоссе работает дет-

ская комната. Кто наигрался на 

улице, может посидеть за шах-

матами, шашками. у нас 3 дет-

ские спортивные площадки: в 

первом районе шахты « Ленин- 
градская»,на Втором поселке и 

на улице Ломоносова. На пер-

вых двух катки должна зали-

вать шахта « Ленинградская». 
На улице Ломоносова = шефы, 

коллектив ТЭЦ комбината 
«Сланцы». Есть дворовые кат-

ки, так называемыё «пятачки», 

на улице Свободы, Островского, 
Кингисеппском шоссе. Вот толь-

ко возникают затруднения с 

транспортом для заливки. 

Приятно было слушать 

г, заботе о детях. Да-
же на партийном собрании 
ЖКО этот вопрос обсуждался. 
Ну а после обстоятельной бе-
седы я пошел по адресам. И вот 

что оказалось: на улицах Сво-
боды и Ломоносова катков нет. 

На детской площадке по Сверд-
лова - тоже. Ребята катаются 

с летней деревянной горки. Не-
которые изрядно потерли одеж-

ду. На улице Строителей дети 

облюбовали проезжую часть 

дороги. На Пионерском переул-

ке лыжня сделана прямо под 

окнами домов. Настроение ста-

ло далеко не таким радужным, 

как было после беседы... 

Н. ШАЙДУЛИН, 
горнорабочий шахты 

«Ленинградскаяю. 

ОТ РЕДАКЦИИ: На днях по э'мм адресам прошел заведую-

щий отделом внештатных инструкторов редакции И. В. Трубидын. 
Возможно, за те дни, пока письмо находилось в редакции, что-то 

изменилось? К сожалению, немногое. Появились «пятачки» на 

улице Свободы, Строителей, Калинина, но из-за небольших раз-

меров они не могут вместить всех желающих. Катков же на ти-

повых площадках этого домоуправления по-прежнему нет. Как 
объясняет А. А. Малышева, то машины для заливки нет, то пд-

года подводит. Но ведь таи может и зима пройти. Нет площадок и 

в некоторых других домоуправлениях, например, по улицам 

Свердлова, Дзержинского. 

Зато на площадку ЖКК треста-площадки № 63 от ребят 
отбоя нет. А как же, зима в разгаре, нельзя упускать время... 

Больные хирургического отделения центральной районной боль-
ницы уважают санитарку Екатерину Ивановну Гавриленко. Она одна 

из старейших работниц, отдавших заботе о больных более двадцати 

лет. За свой благородный труд Екатерина Ивановна имеет много 

благодарностей. 
Фото Ю. Власова. 

• СЛОВА БЛАГОДАРНОСТИ 

ДОРОГО ЭТО ВНИМАНИЕ 
Более 18 лет я проработала в цен посоветовался с людьми. Ре -

цехе тепловодоснабжения комби- шили навестить меня. Купили по-

ната «Сланцы». Отсюда ушла на дарок от всех рабочих смен, а вру-

пенсию. И вдруг заболела. Меня чать его послали М. Самуленкову. 
положили в Сланцевскую больни- увидела я в палате знакомое 

цу, а потом направили в оола- лицо и прослезилась от нахлынув-

стную, где я пролежала около трех пгих чувств: четыре года, как гю 

месяцев. работаю, а люди не забыли. Спа-
Об этом узнали в коллективе сибо им. 

цеха. Председатель комитета дроф- Т. МИХАЙЛОВА, 

союза Алексей Федорович Казан- пенсионерка. 

К 30-ЛЕТИЮ 
ОСВОБОЖДЕНИЯ 

ЛЕНИНГРАДСКОЙ 

ОБЛАСТИ 

И ГОРОДА СЛАНЦЫ 

ОТ НЕМЕЦКО-

ФАШИСТСКИХ 

ЗАХВАТЧИКОВ 

А. ММРОЛЮБОВ 

ГНЕВ 
НАРОДНЫЙ 

ИЗ ИСТОРИИ 
ДЕВЯТОЙ 

ПАРТИЗАНСКОЙ 
БРИГАДЫ 

В сентябре 1943 года немцы 

объявили поголЬвную эвакуа-

цию населения с оккупиро-

ванной территории Ленинград-
ской области. Фашисты сгоня-

ли жителей на железнодорож-

ные станции. Вместе с людь-

ми угоняли скот. Имущество 
и хлеб увозили. 

Народное возмущение до-

стигло предела. 

«В середине сентября, -

писал Иван Дмитриевич Дмит-

риев в Ленинградский штаб 

партизанского движения, - в 

районах Гдовском, Сланцев-
ском, Лядском создались ис-

ключительно благоприятные 

условия для восстания народа 

против немцев...». 

29 сентября наш отряд, в 

течение года действовавший 
самостоятельно, перешел в 

подчинение командира парти-

занского полка Ивана Гераси-
мовича Светлова, пришедшего 

из бывшего партизанского 

края. 

К нему присоединялись со-

хранившиеся от разгрома пар-

тизанские группы, одиночки -

подпольщики. Потянулись 
скрывавшиеся по деревням бег-

лые военнопленные. Пошла 
местная молодежь, которой уг-

рожала отправка в Германию. 
Пришел Осьминский парти-

занский отряд двух Иванов 
Васильевичей - командира 

Ковалева и комиссара Скур-
{ дипского. 

14 октября 1943 года ленин-

градский штаб партизанского 

i движения реорганизовал 3-й 
j полк 2-й бригады, в который 

входили теперь наш 1-й отряд 

Первой особой патизаггской 

бригады и Осьминский пар-

тизанский отряд, в 9-ю брига -

1 ду• 
j Наш отряд, получивший. п 

9-й бригаде порядковый номер 

1 3, пополнили. В нем создали 

1 три роты. Комиссаром назна-

чили Петра Антоновича Вай-

чунаса, воевавшего в парти-

лзанском крае. Я остался полит -

руком в своей роте. 

j К осени 1943 года партиза-

ны Ленинградской области вы-

шли из лесов и болот, занима-

ли населенные пункты и оста-

вались в них. 

j Окрыленные размахом пар-

тизанского движения, жители 

отказывались выполнять распо-

ряжения оккупационных вла-

стей. Дело шло к вооруженно-

му восстанию. 

jПервая искра вспыхнула в 

деревне Кологриво Осьмин-
ского района, где местные жи-

тели, руководимые учителем 

г из Стрельны Тимофеем Ива-
новичем Пятковым, обстреля-

ли немецких солдат. Смельча-
ки выставили на дорогах к де-

ревне засады и подняли над 

j зданием сельсовета красный 
флаг. 

В непрерывных боях с ок-

купантами день за днем укре-

плялся боевой дух партизан, 

j росла территория, контроли-

руемая бригадой. Достаточно 
сказать, что во второй полови- 

не октября на ней было бо-
лее четырехсот населенных 
пунктов. 

j (Продолжение на 4-й стр.) 



К Зо-ЛЕТИЮ 

ОСвОБОЖДЕНИЯ 
ЛЕНИНГРАДСКОИ 

ОБЛАСТИ 

И ГОРОДА СЛАНЦЫ 

ОТ НЕМЕЦКО-

ФАШИСТСКИХ 
ЗА ХВА ТЧИКОВ 

А. МИРОЛЮБОВ 

ГНЕВ 
НАРОДНЫЙ 

и3 ИСТОРИИ 

ДЕВЯТОЙ 
ПАРТИЗАНСКОЙ 

БРИГАДЫ 
(Продолжение) 

В эти дни командование 

бригады создало ударную 

группу, ядром которой стал 

наш отряд. Комиссаром груп-

пы назначили меня. 

20 октября мы вышли на 

задание - взорвать и сжечь 

Большой Сабский мост через 

реку Лугу на шоссе Осьмино 
- станция Молосковицы. 

Разведка гарнизона против- 

ника, охраняющего мост, про-

веденная Николаем Баляби-
ным, Антоном Петровым и 

Виктором Макаровым, обеспе-
чила успех выполнения зада-

ния. Охрану моста уничтожи-

ли, мост взорвали и сожгли. 

Возвращаясь в бригаду, штаб 
которой размещался в деревне 

Подосье, наша ударная группа 

разбила в деревне Тарасова 
Гора отряд из сорока карате-

лей. 

Вели непрерывные бои и 

другие отряды бригады, в ко-

iорой к декабрю 1943 года на 

считы вался 1.591 человек. 

После выхода из госпиталя 

меня назначили заместителем 

начальника политотдела 

бригады. Здесь, близко сопри-

касаясь с ее комиссаром, я 

еще раз убедился, как И. Д. 
Дмитриев, опытный партий-
ный работник и партизанский 
вожак, умел находить людей, 
знающих и любящих дело, ко-

торое им поручалось. 

Рекомендованный им на 

должность начальника полит-

отдела Василий Алексеевич 
Егоров, подпольщик в партн-

1 занском крае и партизан 2-й 
{ бригады, был прямо-таки рож-

ден для работы с людьми. Ре-
дактором газеты Иван Дмит-
риевич выдвинул влюбленного 

г в печать журналиста-партизана 

Виктора Никандрова. 

В политотдел он направил 

г комсомолок - боевую парти-

j заику Ирину Игнатьеву и под-

польщиц, побывавших а фа-
шистском застенке, Марию 
Степанову, теперь Бородину, 

j и Нину Брутт, теперь Шлепо-

ву 

«...Совместной работы опыт-

ных коммунистов и молодежи 

j н политотделе, - говорил 

позднее Иван Дмитриевич, -

f требовала сама жизнь, т. к. на 

1 1 декабря в бригаде было 144 
j коммуниста и 265 комсомоль-

цев, а большинство бойцов 
составляла молодежь...». 

j Бригада все энергичнее и 

j шире разворачивала боевые 
действия на территории, ох-

ватывавшей районы Гдовский, 
Лядский, Осьминский, Слан-
цевский, частично Лужский. 

1 

j (Окончание следует) 

Редактор 
Г. Г. МАННУНИ 

Анне Тимофеевне ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД К М Н О 
КИНОТЕАТР пТРУД». 15 ягг-

н Владимиру Константиновичу ВТОРНИК, 15 ЯНВАРЯ 
варя - кинокомедия пМисс им-

Сердечно поздравляем с се- 
17.55 - Программа передач. 

18.00 Из «Ленинский 

‚ 

-ДВОРЕL1 КУЛЬТУРЫ. 15 ян- 

когнито». Начало в 11.50, 14.20, 
16.10, 18.15, 20.10, 22 часа, 16 ян-

ребряной свадьбой! Молодыми 
- цикла 

альбом». Телевизионный фильм 
варя - «Под стук трамвайных варя-пМисс инкогнито». Начало 

продолжайте быть душой, етре- «Мятеж подавить!». 18.15 - 
колес». Начало в 17, 19, 21 час. в 10, 11.50, 14.20, 18.15, 20.10, 22  

митесь к свадьбе золотой! П ремьера. «Созвездие Гагарина». 
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ. часа. Для детей. пТекумзе», Нача-

Сотрудники ПКО Фильм•коицерт Ленинградского 
15 января - новый цветной ши- ло в 16 часов 10 минут. 

СПК «Сланцы». телевидения. 18.30 -Для школь- 
рокоэкранный фильм «Таланты и КЛУБ пШАХТЕР». 15 января-

пиков: «Квинта пА» выходит в 
поклонники». Начало в 17, 19,^.1 «Когда остановилась мельница». 

поиск» и мультфильм «Самый 
час. Начало в 17, 19, 21 час. 

Т @ Л е в и д @ Н И @ младший дождик». 19.10 - «Бел 
козин». Рассказ о новостройке де-
вятой пятилетки - Лужском за-
воде «Белкозин». 19.30 - Новости, 

ВТОРНИК, 15 ЯНВАРЯ Информационный выпуск Ленин-

9.35 - Новости, 9.45 - «Ко- градского телевидения. 19.50 -

стер». 10.15 - Цветное телевиде- 
Концерт по заявкам передовиков 

пне. «Клуб кьиопутегпествий», 
Ленинской 50-дневногг трудовой 
вахты. 20,30 - «От 14 до 18». 

1115 - Концерт мастеров искусств Программа для подростков н уча -
п участников художественной са- гцггхся ПТУ. «И снова бой! Финал 
модеятельиостгг Эстонской СС Р. Ту телевизионного турнира по бок -
15.25 - «Сказки А. С. Пушкина». су. 21.00 - «Стадион»: «События, 
1б 25 - «Объектив». 16.55 - Цвет' факты Мнения». 21.15 - Худо 
ное телевпдепгге. «Родные папе- жественный фильм «Джамиля». 
вы». 17.15 - Встреча юнкоров те- 22.35 - Новости, программа пе-
лестудгпг «Орленок» с Героем Со- редач. 
цпалистического Труда, лауреатом 

Ленинской премии, заслуженным ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН 

строителем РСФСР А. Е. Бочки- ВТОРНИК, 15 ЯНВАРЯ 
ным 18.00 - Новости. 18.15 - 17.00 - Телешкола. 17.30 - «От -

«Стадион под окнами». Докумеп- крытый мир»: «Синие атакуют 

тальиый фильм. Цветное телевиде- 

18 25 
планету» и «Через двадцать пять 

П пне.  -Цветное телевидение. веков». 18.00 - рограмма пере• 

«Как закалялась сталь». Телевизи- дач. 18.05 - «Актуальная камера» 

онныг1 миогосерийггый художест- (на русском языке). 18.20 - «10 
1 венный фильм, 1 я серия - «Рож- мшryт по Советскому Союзу», 

дение». 19.30 - Чемпионат СССР «Тундра - широкая дорога». 18.30 
i по хоккею. «Крылья Советов» - - Ответственность. 19.00 - Цв. 

«Спартак». 21.00 -- «Время». 21.30 тел. «Детский экран»: «Приклгоче-
- Цветное телевидение. Продол- пня Незнайки» 19.20 - Цветное 
женве трансляции хоккея. 22,00 - телевидение. Художественный те -

г «Приглашает концертная студия в лефггльм «Инженер Прончатов», 
Останкиие». 22.45 - «На матчах 1-я серия (на эстонском языке). 
претендентов». Шахматы. 23,15 - 21.30 - Концертная студия. 22.00 
Новости. - Спортивная призма. 

СЛАНЦЕВСКОЕ РО «СЕЛЬХОЗТЕХНИКА» 

производит 
НАБОР У Ч А Щ И Х С Я 

НА КУРСЫ ТРАКТОРИСТОВ. 
С рок обучения 6 месяцев. 

Принимаются лица в возрасте 17 лет с образо-
ванием 8 классов. 

Начало занятий 15 января. 

Обращаться за справками в отдел кадров РО 
«С ельхозтехника». 

СЛАНЦЕВСКОЕ ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ 
ОБЪЕДИНЕНИЕ ГРУЗОВОГО АВТОТРАНСПОРТА 

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР 

НА КУРСЫ ШОФЕРОВ 111 КЛАССА 
(с отрывом от производства). 

На курсы принимаются лица с 18 до 40-летнего 

возраста. Группа дневная. Начало занятий с 20 ян-

варя с, г. Обращаться в отдел кадров. Телефон 
Nº 2-19-59. 

СЛАНЦЕВСКОМУ ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ 
ОБЪЕДИНЕНИЮ ГРУЗОВОГО АВТОТРАНСПОРТА 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

ШОФЕРЫ, 
РЕМОНТНЫЕ РАБОЧИЕ, 
ВУЛ КАН ИЗАТОРЩИ КИ, 
ЗАВ. КЛУБОМ, 
А В Т О Э Л Е К Т Р И К, 
ТОКАРИ, 
ИНСТРУКТОР-МЕТОДИСТ по производственной 

гимнастике. 

Администрация, профсоюзная, партийная организации 

рентгеновское отделение ЦРБ глубоко скорбят по пов 

смерти старейшего работника, врача-рентгенолога 

ГРОШИКОВА Павла Васильевича. 

Глубоко скорбим по поводу безвременной кончины 

ПАВЛОВА Александра Александровича 
и выражаем соболезнование жене, родным и близким покой-
ного. 

Оленевы, Меркуловы. 

Т Р Е Б У Ю Т С Я 
на постоянную работу 

С Л Е С А Р И, 
Г А З О Р Е З Ч И К И, 
Э Л Е К Т Р О С В А Р Щ И К И. 
Оплата труда повременно-премиальная. 

Адрес: Сланцевский цементный завод, участок 

«Цемремонт». Телефон Nº 52-369. 

СЛАНЦЕВСКОМУ МЕХЛЕСХОЗУ 
на постоянную и временную работу 

ТРЕБУЮТСЯ 
ЛЕСНИКИ•для работы в лесу на заготовке леса, 

ВАЛЬЩИКИ, работающие с бензопилой, 
ТРАКТОРИСТЫ и другие рабочие, 
РАБОЧИЕ на нижний склад по раскряжевке 

древесины. 

С предложением обращаться: г. Сланцы, Зеленая 
Роща, дом Nº 12. Автобус Nº 11, остановка .<Загот-
зенох'. 

СТРОИТЕЛЬНЫП ТРЕСТ Nº 63 

ПРИГЛАШАЕТ 
на постоянную и временную работу 

КАМЕНЩИКОВ, 
ПЛОТНИКОВ, 
БЕТОНЩИКОВ, 
ТРАНСПОРТНЫХ РАБОЧИХ. 
Приглашаются пенсионеры. 

Одиноким предоставляется благоустроенное об-
щежитие, 

СЛАНЦЕВСКОМУ УПРАВЛЕНИЮ 
АВТОМОБИЛЬНЫХ ДОРОГ 

ТРЕБУЮТСЯ 

на постоянную работу 

СЛЕСАРИ, 
Т Р А К Т О Р И С Т Ы, 
РАБОЧИЕ. 
Обращаться по адресу: г. Сланцы, Комсомольское 

шоссе, дом Nº 21. 

Благодарим всех знакомых за помощь, оказанную в похо-

ронах нашей дорогой матери и бабушки Тихомировой Анны 

Васильевны. Снворцовы. 
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